

SAINT-MAURICE-EN-GOURGOIS Enfance

Canicule : kermesse décalée mais appréciée samedi



Les petits se sont réjouis devant la foule, venue nombreuse assister à l'événement scolaire. Photo Progrès/Catherine DUCULTY

Samedi, la traditionnelle kermesse de l'école a été déplacée (en matinée au lieu de l'après-midi) à cause de la canicule.

Un choix qui s'est avéré judicieux puisque, même à dix heures du matin, la chaleur était déjà très pesante. Cela n'a pas empêché parents, et grands-parents de venir voir les enfants présenter le spectacle que chaque classe prépare depuis plusieurs semaines.

Chants de pays, danses, chorégraphies diverses, musique étaient au programme. C'est un moment fort et important de la vie de l'école. Après le spectacle, les enfants se retrouvent autour de jeux préparés par les membres du Sou des écoles et tous les bénévoles. Les parents se rencontrent et échantonnent sur l'année scolaire écoulée mais aussi sur les grandes vacances qui approchent.

SAINT-PAUL-EN-CORNILLON Sports

Huit catégories représentées lors de la demi-finale de joute à la Vigie Mouette

C'est avec une grande fierté que Philippe Chetail, Président du PBJ (Pertuiset Barque joute) et les bénévoles de l'association ont accueilli, dimanche matin, les sept équipes venues de plusieurs communes.

Parmi celles-ci : Vernaison, Givors, Saint-Pierre-de-Bœuf, Vienne, Grigny, La Roche-de-Glun ou encore Chasse-sur-Rhône pour parti-

ciper à cette demi-finale de coupe de France.

La finale aura lieu le 28 juillet à Ternay

Des légers aux lourds : au total, huit catégories étaient représentées. Dès 8 heures, les sportifs et supporters ont pris possession des lieux. Cafés et viennoiseries étaient offerts avant l'épreuve de la pesée et des premières passes.

Quatre arbitres, trois sur terre et un sur l'eau, ainsi qu'une vidéaste ont supervisé cette demi-finale, méthode givordine (croisement à droite). À l'issue de la rencontre trois équipes ont été sélectionnées pour participer à la finale qui se déroulera le dimanche 28 juillet à Ternay.



De belles passes pour cette demi-finale de coupe de France.

Photo Progrès/Annie FAURE

WEB +

Retrouvez notre diaporama de photos sur le site www.leprogres.fr



Le jouter, en position. Photo Progrès/Annie FAURE

SAINT-MAURICE-EN-GOURGOIS

Un food-truck à l'école du village



Les enfants sont venus demander à Jérôme et Valère si le food-truck reviendrait à l'école. Photo Progrès/Catherine DUCULTY

C'était déjà un peu un air de vacances jeudi, à la cantine. Jérôme, le chef de la cantine, ainsi que son collègue Valère, ont proposé une animation originale. Grâce à sa société « Newrest », Jérôme avait fait venir un food-truck. Au menu : panini jambon-tomates bio-mozzarella, yaourt bio et glace à l'eau. Plus de 190 enfants ont dégusté ce repas dans la cour de l'école sous la fraîcheur des marronniers. Un repas que les enfants ont beaucoup apprécié.

SAINT-PAUL-EN-CORNILLON Loisirs

La 10^e brocante vide-greniers organisée par le comité des fêtes a eu lieu ce week-end



Les visiteurs sont venus nombreux le matin, se rafraîchissant à la buvette. Photo Progrès/Annie FAURE

Sur l'espace de la plaine, les bénévoles du comité des fêtes ont accueilli une centaine de participants pour cette 10^e brocante/vide-greniers.

Durant la matinée, les vi-

siteurs étaient nombreux à la recherche de la bonne affaire mais le repas proposé sous les chapiteaux n'a attiré que peu de monde.

L'après-midi, la manifestation s'est rapidement termi-

née, en raison de la forte chaleur.

Avant midi, élus, exposants et bénévoles se sont retrouvés pour l'apéritif, en présence d'un groupe de danse d'Unieux.